



Booth Camp: das Heilsarmee-Trainingslager



© Lizenzfrei

Was gehört alles zum Training eines Heilsarmee-Offiziers, um sich täglich zu den Menschen durchzuboxen?

Die Endjahreskampagne «Gutes tun tut Gutes» der Heilsarmee ist gestartet.

Hier ein erstes Highlight: Um den Helfermuskel fit zu halten, muss sich Márcio das ganze Jahr hindurch tüchtig ins Zeug legen. Sobald die Adventszeit näher rückt, intensiviert er sein Training sogar noch, damit seine Haken gegen die Nöte der Menschen richtig sitzen. Ein Video mit Augenzwinkern. ;)

Link zur ganzen Story [«Booth Camp»](#)

Link zur Kampagnen-Webseite [«Gutes tun tut Gutes»](#)

Autor

Content Marketing, Heilsarmee Schweiz

Publiziert am

1.11.2022